

FSLN, primero en reconocer derechos de mujeres, destacan en Nicaragua



Managua, 17 jul (RHC) Nacido como un movimiento guerrillero, el Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) llegó a ser el primer partido político de Nicaragua que reconoció los derechos de las mujeres, reconoció la comandante Doris Tijerino.

Durante la dictadura somocista las mujeres tenían una participación política limitada, 'porque tenían que enfilarse en los partidos de su papá, su hermano mayor o su marido', recordó la legendaria combatiente durante una entrevista en un espacio de la televisión nicaragüense.

Sin embargo, el FSLN nos abrió las puertas sin condición alguna, y la militancia asumía sus tareas de manera voluntaria, aunque a la sociedad nicaragüense le costó asumir las posiciones revolucionarias, apuntó.

'Era lamentable para la familia cuando una hija se incorporaba al Frente, que iba a las manifestaciones en la calle, que se le enfrentaba a la guardia, y eso es una cosa que las mujeres debemos saber valorar', expresó.

La combatiente de 66 años se refirió también a la importancia de mantener la unidad que posibilitó la victoria del FSLN en su último ascenso al poder político del país.

'Nosotros sentimos ya el triunfo (en las elecciones de 2006), cuando el Frente Sandinista y las dos tendencias que surgieron se unificaron', señaló.

De igual forma, valoró que 'la historia nos enseña a cuidar la unidad, fortalecer la cohesión, tratar de ser más beligerantes y más fuertes a la hora de la difusión de nuestros logros'.

Por eso, 'lo más importante es cuidar a nuestra juventud, hay que conducirlos por el camino de la Revolución, porque son el futuro y son parte fundamental, la juventud nos da vitalidad, nos da alegría y

nos da fuerza', concluyó la comandante. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/228860-fsln-primero-en-reconocer-derechos-de-mujeres-destacan-en-nicaragua>



Radio Habana Cuba